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鳥羽商工会議所女性部より 

寄附をしていだきました 

 

1１月 9日、鳥羽商工会議所女性部より鳥羽マリンパークで開催されたバザーの売上金を寄附し

ていただきました。 

 

 
 

バザーで販売された品物は同会議所女性部のメンバーより提供していただいたもので、当初は

オクトバイベントの「鳥羽元気まつり！」のくじの景品として、提供される予定でしたが、雨天

により延期となり、その代わりに今回のバザーが開催されました。 

同会議所女性部の水谷伸子さんは「わずかではありますが、少しでも鳥羽市に協力ができたら

と思い寄附に至りました」と思いを話してくれました。 

中村市長は「貴重な売上金を寄附していただきありがとうございます。有意義に使わせていた

だきます」と感謝を述べました。 

  


